

Entra en escena PalaBrotas

Grato y satisfactorio es entregarle a la comunidad académica local, nacional e internacional la primera edición de la revista PalaBrotas, fruto del esfuerzo de nuestro profesorado del Departamento de Humanidades, y de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, quienes, además, recibieron los aportes literarios de reconocidos investigadores nacionales, así como el apoyo de destacados jóvenes universitarios. Hoy, PalaBrotas le rinde homenaje a los hacedores de las fiestas y carnavales de varias regiones del país, catalogadas, en su mayoría, como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, por parte de la Unesco.



*Ramsés Vargas
Lamadrid
Rector Universidad
Autónoma del Caribe*

Nuestra Universidad fue anfitriona, a comienzos del año 2015, de la convocatoria que nos llevó a conocer desde cuándo, por qué, para qué y quiénes dirigen y orientan los ancestrales carnavales de Pasto, Riosucio, Quibdó, Palenque y Barranquilla, localidades donde sus comunidades son verdaderas cultoras de estas festividades.

Cabe destacar que he respaldado, desde la Rectoría, a nuestros profesores del Departamento de Humanidades para la realización de este proyecto editorial, el cual hace parte de la nueva filosofía de la Autónoma del Caribe, la Universidad, en ese proceso académico que a bien hemos llamado la refundación de nuestro Claustro Universitario, entendido ello como una oportunidad que nos permita seguir conquistando, de modo seguro, riguroso, claro y diáfano, los exigentes peldaños de la alta calidad dentro de la educación superior en Colombia.

Con esta edición de PalaBrotas, entramos a consolidar el panorama cultural y humanístico de nuestra Institución. Ratificamos que los carnavales son el fiel testimonio del sentir y hacer de los colombianos, en ese momento de especial espontaneidad representado en las fiestas, disfraces, arte y gastronomía que, en síntesis, son los carnavales.

Esperamos que nuestra revista, como un aporte investigativo, se convierta en un referente nacional e internacional para todos aquellos que quieran conocer más acerca de los carnavales y fiestas de Colombia.

¡Bienvenidos a PalaBrotas!

*Ramsés Vargas Lamadrid
Rector Universidad Autónoma del Caribe*



Fotos: Gerencia Carnaval de Negros y Blancos